

**CAMPAÑAS REALIZADAS**

**CAMPAÑA BATIDOS ENERGÉTICOS 17 de Diciembre 2021**

Donación de 12528 briks de batidos energéticos (3500 Kg) que fueron repartidos en 5 residencias de mayores en la comunidad de Madrid.

AMADE alquiló 2 furgonetas para recoger los batidos en Guadalajara y el reparto se hizo el mismo día.



## ASOCIACIÓN MAGDALENA DE AYUDA Y DESARROLLO - AMADE

CAMPAÑA ENTREGA ALIMENTOS: desde Diciembre 2021 - actualmente

Semanalmente se recogen alimentos donados por otras asociaciones y se reparten en diferentes Instituciones (asociaciones caritativas y también religiosas) que distribuyen los alimentos a familias y personas necesitadas.

Mensualmente se entregan aproximadamente 4500 Kg de alimentos (fruta, verdura, leche, pan) usando los coches de los voluntarios. La demanda de esta ayuda es mayor y AMADE busca poder almacenar los alimentos donados en un local desde el cual poder distribuirlos con mas frecuencia y de forma centralizada.



ASOCIACIÓN MAGDALENA DE AYUDA Y DESARROLLO - AMADE



## ASOCIACIÓN MAGDALENA DE AYUDA Y DESARROLLO - AMADE

CAMPAÑA AYUDA AL PUEBLO SAHARAUI: 01 de Noviembre – 23 de Noviembre 2021

Donación privada de ropa y calzado deportivo que se entregó a una asociación que lo lleva y reparte a las familias Saharauis en Marruecos.

AMADE recogió la donación con los vehículos de los voluntarios e hizo la entrega en Alcalá de Henares.



## CAMPAÑA CONTRA EL FRIO - AMADE

La Asociación Magdalena de Ayuda y Desarrollo – AMADE (NIF: G09675174) ha iniciado un proyecto contra el frío con el objetivo de ayudar a las personas o instituciones de bajos recursos para adquirir ropa adecuada que les de calor en este invierno.

Con ese fin, AMADE quiere lanzar una campaña especial para ayudar a las hermanas Clarisas del convento de Belén en Antequera (Málaga) enviándoles ropa térmica.

### PROYECTO:

AMADE va a proveer de ropa térmica a 14 monjas de clausura en Antequera.

Para cubrir esta necesidad, la Asociación requiere los recursos económicos para comprar los conjuntos que tienen un precio de 50 Euros cada unidad.

### BENEFICIARIOS:

Las hermanas Clarisas residen en el Convento de Belén, localizado en Antequera. El convento perteneció a las Carmelitas Descalzas hasta el siglo XIX, momento en el que pasó a ser ocupado por la orden religiosa de las Clarisas. Ellas se dedican actualmente a labores artesanales como la elaboración de mantecados y dulces en general.



El Convento de Belén ya se estaba construyendo en 1628, y tiene una sobria fachada que combina piedra labrada y ladrillo. La planta es de cruz latina, con capillas laterales comunicadas entre sí y elevada cúpula en el crucero.

### **¡Toda aportación cuenta!**

Si estas interesado en apoyar esta campaña,  
puedes hacer una donación a la cuenta de AMADE,  
asunto: "Campaña contra el frío, Antequera"

